

**PENGARUH *DISCHARGE PLANNING* DAN PERMBERDAYAAN
KELUARGA MODEL *HEMOCARE SERVICE* DENGAN
PENDEKATAN *CONTINUITY OF CARE (HCS-COC)*
TERHADAP KUALITAS HIDUP PASIEN
STROKE ISKEMIK DI RSUP
Dr. M. DJAMIL PADANG**

Tesis



Oleh:

**LEDIA RESTIPA
BP. 1321312054**

Pembimbing I : Dr. Yulastri Arif, M.Kep

Pembimbing II : Ns. Dorisnita, M.Kep

**PROGRAM STUDI MAGISTER KEPERAWATAN
KEKHUSUSAN KEPEMIMPINAN DAN MANAJEMEN KEPERAWATAN
FAKULTAS KEPERAWATAN UNIVERSITAS ANDALAS**

2017

**PROGRAM PASCA SARJANA
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN UNIVERSITAS ANDALAS**

Tesis, Juli 2017

Ledia Restipa

Pengaruh *Discharge Planning* Dan Pembedayaan Keluarga Model *Home Care Service* Dengan Pendekatan *Contiuiyny Of Care (Hcs-Coc)* Terhadap Kualitas Hidup Pasien Stroke Iskemik Di RSUP Dr.M.Djamil Padang Tahun 2017

xii + 111 halaman + 11 tabel + 3 skema + 8 lampiran

Abstrak

Pasien pasca stroke iskemik cenderung memiliki gejala sisa yang dapat mempengaruhi fungsi fisik dan aktifitas sehari-hari pada pasien. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemberian *Discharge Planning* dan pembedayaan keluarga model *home care service* dengan pendekatan *continuity of care (Hcs-Coc)* terhadap kualitas hidup pasien stroke iskemik di RSUP Dr.M.Djamil Padang. Desain penelitian *quasi experimental, non equivalent, control group pre test dan post test design*. Pengambilan sampel *convenience sampling* yang berjumlah 24 orang. Sampel yaitu pasien stroke iskemik. Uji statistik yang digunakan *wilcoxon signed test* dan *mann whitney test*. Hasil uji statistik dengan nilai $p=0.042(<0.005)$, artinya adanya pengaruh pada intervensi *Discharge Planning* rumah sakit dan pemberdayaan keluarga model *home care service* dengan pendekatan *continuity of care (Hcs-Coc)* pada pasien stroke iskemik di RSUP Dr. M.Djamil Padang, sedangkan pada intervensi *Discharge Planning* rumah sakit nilai $p=0.875$ artinya tidak ada pengaruh antara sebelum dan sesudah pemberian intervensi. Disarankan bagi perawat agar dapat memberikan *disharge planning* dengan baik pada keluarga pasien dalam memberikan dukungan keluarga terhadap pasien pasca perawatan stroke selain itu *disharge planning* juga diberikan pada pasien untuk dapat meningkatkan motivasi dan semangat hidup yang tinggi sehingga pasien tidak mengalami depresi

Kata kunci :Kualitas hidup, pemberdayaan keluarga, stroke iskemik
Daftar Pustaka: 85 (2000-2015)